



JARDINIER BÉNÉVOLE à la paroisse ???

C'est offrir un peu de son temps disponible (deux heures par exemple), pour entretenir les plantes de la cour, du parvis ou du presbytère, et donner son numéro de téléphone pour être joint et éventuellement pouvoir travailler à deux, la plus petite aide est toujours bienvenue.



Avec comme satisfactions une activité de plein air qui permet d'admirer la nature au gré des saisons, et d'accueillir les paroissiens dans un cadre fleuri pour le plus grand plaisir de tous.

S'adresser à Jacqueline HUCHET, Hélène PRIOUL et Martine MARION au 09 66 13 11 82 (répondre).



Athénaïs et Simon DAUGER sont appelés
Enfants de Dieu par le baptême



INTENTIONS DE MESSE

Dimanche 26 mai : Jean-Baptiste CLAUSE



Sylvie EPALLE a rejoint la maison du Père.

Église ouverte

Lundi et mardi de 08h30 à 18h00, mercredi de 08h30 à 19h00, vendredi de 07h00 à 19h00, jeudi de 08h30 à 21h30 et le week-end de 09h00 à 19h00.

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Le samedi de 10h30 à 12h30

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice
Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 26 mai 2024 - N° 133

La Sainte Trinité

Nous commençons notre vie de chrétien par le baptême « *Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit* ».

Il y a un seul Dieu, mais trois personnes distinctes en lui : le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Le mystère de la sainte Trinité nous dépasse infiniment, mais nous y croyons avec une foi humble et révérente.

Saint Jean-Paul II disait : « *Notre Dieu en son mystère le plus intime n'est pas une solitude, mais une famille, car il porte en lui la paternité, la filiation et l'amour qui est l'essence de la famille* ». Nous croyons en un Dieu père qui fait de nous ses enfants ; en un Dieu Fils devenu notre frère ; en un Dieu Esprit Saint qui nous sanctifie et nous permet d'appeler Dieu « Abba, Père ».

Le cosmonaute soviétique Youri Gagarine déclara après la première sortie d'un homme dans l'espace, en avril 1961 : « *Je n'y ai pas vu Dieu* ». Le pauvre... il vivait sur terre loin de Dieu. La Trinité habite dans nos âmes en grâce : « *Si quelqu'un m'aime et garde ma parole, mon Père l'aimera, nous viendrons à lui et nous y ferons notre demeure* »¹.

Saint Josémaria priait : *Tu nous attends au ciel dans le paradis. Tu nous attends dans la sainte hostie. Tu nous attends dans la prière. Tu es si bon que lorsque tu es caché par amour [dans l'Eucharistie] avec ton corps, ton sang, ton âme, ta divinité, la sainte Trinité y est également présente, le Père, le Fils et le Saint Esprit. De plus par l'inhabitation du Paraclet, Dieu est présent au centre de notre âme, à notre recherche. La scène de Bethléem se répète d'une certaine chaque jour. N'allons pas dire : « pas de place dans l'auberge », pas de place pour toi dans mon cœur.*

Dieu trine nous offre son amitié, sa paternité, sa fraternité. Un collégien disait avec simplicité : « *La Trinité, c'est chez moi, c'est ma famille* ». Fréquentons donc chacune des Personnes divines. Récitons avec attention le « *Gloire au Père...* », le « *Gloire à Dieu* » ; faisons bien notre signe de croix. Et la messe est aussi une action trinitaire et non pas une action humaine. Si parle à Dieu le Père, je me sais son enfant ; si je parle à Dieu le Fils, j'imite mon frère divin ; si je parle au Saint Esprit, il me guide et me sanctifie.

Nous sommes insérés dans le courant d'amour des trois Personnes divines. Pour parvenir à la Trinité, le chemin passe par sainte Marie fille de Dieu le Père, épouse de Dieu le Saint Esprit, mère de Dieu le Fils. Et de Jésus, Marie et Joseph, la trinité de la terre, on arrive à la Trinité du ciel.

Abbé Tristan de Chomereau

¹ Jn 14, 23



NETTOYAGE PAROISSIAL

Bravo aux nombreux paroissiens qui se sont mobilisés pour le grand ménage paroissial du 27 avril avec entrain et bonne humeur

Merci pour ce coup de frais à notre église qui profite à tous !

Pour que le plus grand nombre puisse participer à ce bon moment convivial et fraternel de notre communauté l'an prochain, notez d'ores et déjà dans votre agenda la date du samedi 5 avril 2025 !



TABLE OUVERTE

La prochaine rencontre aura lieu **dimanche 26 mai** après la messe dominicale en salle 1.



PREMIÈRES COMMUNIONS

Nous vous remercions de noter qu'à l'occasion de la fête du Saint-Sacrement, le week-end des **02 et 03 juin 2024**, nous aurons le plaisir de **célébrer 24 premières communions** d'enfants du catéchisme de la paroisse tant lors de la célébration de la messe anticipée du samedi que de celle de la messe dominicale.

DES NOUVELLES DES VOCATIONS DANS NOTRE DIOCESE

- Les ordinations sacerdotales de **Paul Marion et Rémi de La Presle** par Mgr Rougé auront lieu le **samedi 15 juin à 10h en la cathédrale Sainte-Geneviève-Saint-Maurice de Nanterre**.

Pour rendre grâce et les accompagner dans leur engagement, le diocèse propose de vous unir par :

• Une **NEUVAINE** pour les vocations entre **7 juin** (fête du Sacré Cœur) et **le 15 juin**

(Livret disponible dans vos paroisses ou [Neuvaine des vocations](#))

• Une **MESSE et VEILLEE** le **vendredi 14 juin à 19h** autour de Paul et Rémi en **l'église Saint-Romain de Sèvres**.

- L'ordination diaconale en vue du sacerdoce de **Jean Gauthey** aura lieu le **samedi 29 juin à 18h en l'église de l'Immaculée-Conception de Boulogne-Billancourt**, et celle de **frère Jérôme Dejoie**, Légionnaire du Christ, le **dimanche 30 juin à 10h30 au sanctuaire Notre-Dame de Boulogne-Billancourt**

- L'ordination presbytérale de **frère Augustin Yanda**, Assomptionniste, sera le **dimanche 30 juin à 15h en l'église Saint-Jacques de Montrouge**.

Nous les confions à vos prières.

- Le **Bulletin du Monastère Invisible** des mois de mai et juin :

[Bulletin du Monastère Invisible mai-juin 2024](#)

ÉCOLE DE PRIÈRE POUR LES JEUNES DU DIOCÈSE DE NANTERRE



Les inscriptions démarrent lentement pour l'Ecole de Prière des Jeunes à Notre-Dame de l'Ouÿe.

C'est un séjour à dominante spirituelle pour des enfants et des jeunes de 6 à 17 ans, filles et garçons. C'est un temps festif de partage et de prière, dont le but de suivre le conseil de Jésus : «*Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur*» (Mt 11, 29) qui est à l'origine de son nom.

Pédagogie et spiritualité : jeux, ateliers, veillées, temps spirituels (messe, louange, confession ...)

de 7 à 17 ans, 3 possibilités cet été :

un séjour avec hébergement du 14 au 20 juillet à Notre-Dame de l'Ouÿe (91),

deux séjours en journées sans hébergement du 6 au 12 juillet

– à Asnières (St-Joseph-des-4 Routes) et Bagneux (école Saint-Gabriel)

Inscriptions pour la semaine à Notre-Dame de l'Ouÿe :

<https://epj2024-ndo.venio.fr/fr>

plus de 17 ans, motivé et dispo ? deviens animateur, les jeunes t'attendent : animer grands jeux, ateliers, veillées, encadrer la vie quotidienne, travailler en équipe...

Renseignements : <https://diocese92.fr/epj-2024/>

PÈLERINAGE DES PÈRES DE FAMILLE 5 au 7 juillet à Montligeon



Cette année encore tous les hommes de notre paroisse (et au-delà) sont appelés à nous rejoindre pour le pèlerinage des pères de famille afin de marcher vers le sanctuaire de Notre-Dame de Montligeon. Nos motivations sont nombreuses et variées : simple curiosité, questionnement, situation difficile, étape d'une réflexion personnelle, besoin de sens, fardeaux lourds à porter, mais aussi envie de partage ou de remerciement, de silence, de convivialité, de nature...

Chaque année, les participants sont touchés de découvrir un lieu où on ne se sent pas jugé. Notre pèlerinage se caractérise par quatre principes essentiels :

1 - L'absence de jugement notamment sur les convictions spirituelles et religieuses de chacun.

2 - L'accueil de tous, quels que soient les âges, les milieux sociaux, les situations professionnelles ou personnelles. Chacun apporte sa différence et fait la richesse du groupe.

3 - La liberté et l'absence de formalisme.

4 - Un authentique questionnement sur la place de Dieu dans notre vie d'homme, d'époux, de père, de fils.

Alors inscrivez-vous dès maintenant (ou avant fin mai si possible) et n'hésitez pas à inviter vos amis !!

Mathieu 06 20 31 45 46 - Eric 06 72 61 85 76 - Rodolphe 06 79 91 61 23 - peresdefamille.becon@gmail.com